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Carta a Terre de Hommes

Caro Amigo Sergio e Franco;

Como estamos sem noticias de vocês, desde a ultima carta enviado para o Civaja, aproveito de

mandar as noticias do javari e as atividade executada, bom!
Atividades: Durante janeiro a abrll, aconteceram muitas atividades importantes, e que continuam
ainda mais. Agora, PPTAL, contratou um assessor para demarcação que é Fernando Antônio de
Melo, que ficará para doze mês de contrato conforme terá possibilidade para mais tempo caso todo
ocorrer bem.
A entidade "asasevaja" conseguiu professores os quais vão trabalhar no momento na comunidade

São Sebastião ate que terminem o centro de educação na boca do rio pardo, dos quais iniciamos abrir
roçado em janeiro, que tem previsão começar no ano 2000.

Participamos um encontro dos povos kanamari e kulina, entre os dias 20 a23104199, no municipio de

Eirunepé, esta viagem foi bem aproveitado, porque apresentamos a demarcação da terra indígena do
vale do javarí, durante os dias que passamos fizemos programa no rádio, fizemos tambem contato com
as autoridades locais, principalmente com prefeito, onde sua posição foi muito ótimo em relação a
obra de educação para os índios.

Agora, estamos com viagem marcada para dia 05105199, iniciar a mudanças do mayurunas para boca
do rio pardo e apoiar na plantação de roça fazer casas dos mesmos.

Vamos fazer ll assembléia dos agentes indígenas de saúde junto com médicos sem fronteiras que
acontecerá nos dias 20 a 25105199, para avaliar os agentes indígenas de saúde, como funcionar com
setor de saúde, e entidades aliados nojavarí.

Vamos iniciar um trabalho junto a comunidade que enfrenta mais problema de alimentação que e a
comunidade ladário dos Ribeirinhos, CTA, vai começar no inicio de maio já vamos receber até
próxima semana os materiais que foram comprada em Blumenau no Parana.
Preocupações do Civaja: Uma das preocupação que estamos enfrentando é que governo Fernando
Henrique Cardoso, repassou o poder da Funai atender os índios em casos de emergências das
comunidade. Não sabemos como fazer porque foi repassado para fundação nacional de saúde, nesse

caso vamos enfrentar grande dificuldade para o vale do javarí.
Como agora durante final de semana já morreram duas crianças com malária, e em todas

comunidades está sendo notificado pelo setor de saúde através de Radiofonia uma quantia que não
enfrentamos no ano passado. Aqui no município de Atalaia do Norte, se notifica cada dia mínimo e

trinta mais já chegou ate cinqüenta notificações ao dia. Isso acontece por motivo do rio que está cheio.
E nesta data, recebemos outras informações pelo rádio que se encontram dois paciente na aldeia são

sebastião do rio curuçá, no estado grave e pedem remoção, mais não podemos fazer nada.
Soluções: Por isso o Civaja está promovendo encontro com entidades de saúde amanhã no dia
29104199, para tentar diminuir a situação de malária nas aldeias. onde também discutiremos sobre má
funcionamento da casa de saúde indigena de Atalaia do Norte.
Recursos: Comunicamos aos parceiros, que a primeira parcela dos recursos enviado ao civaja, está
sendo investido nas atividade que fizemos durante janeiro e ate abril do corrente ano. Isso porque, a
equipe do Civaja, ficaram sem receber ajuda de custo de janeiro ate abril. Outro e quando ficamos sem
recursos para pagaÍ contas de luz e telefone, estivemos que solicitar empréstimo para serem
reembolsado quando chegar a primeira parcela. Então já estamos com quatro mês que estamos
trabalhando, e os recurso já foram gastos. Diante desta situação solicitamos aos parceiros que
providenciem a Segunda parcela do nosso projeto para darmos continuidade das nossas atividade
previstos. Queremos que não nos entendamal, mais que tenha as considerações com nós.
Todas nossas despesa fazemos conforme as atividade do civaja, e que agoÍa com a demarcação, vinda
do CTd trabalho do centro no rio pardo e mudança dos mayurunas, as coisas estão avançando
bastante, ainda queremos aproveitar a enchente do rio para fazer em outros rios mais distante.
Por hoje é so esperamos que esta carta chegue as suas mãos um grande abraço da equipe do civaja.
Atenciosamente

Clovis Rufino Marubo
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PARA: TERRE DES HOMMES
FAX: 0041 22 736 1510

Atalaia do Norte, 12 de março de 1998

DE: PROGRAMA DEAÇÃO INTEGRADADOVALE DOJAVARI
COMISSÃO MISTA _ PROJ. 24102

FAX: (092) 417 1128

Prezado Serge, Franco e demais amigos de TDH,

Em resposta aos faxs do dia 19102 e 03/03 encaminhamos rapidamente algumas informações
para que possam se situar em relação a vossa viagem prevista para a Segunda quinzena de
abril. Considerando o pouco tempo disponível, vamos direto ao assunto:

1 - Barco
O barco já foicomprado sendo que Manoel e lvan encontram-se ainda em Manaus realizando
os últimos preparativos para poderem viajar próxima semana;

2 - Casa
Com base no levantamento feito em toda a cidade de Atalaia do Norte, não será nada fácil
vender esta casa. Poderemos conversar sobre o assunto pessoalmente. Enquanto isso a
reforma da sede fica por fazer;

3 - Viagem do Franco
A atual programação do CIVAJA e do Projeto lntegrado encontra-se da seguinte forma:
. 18/03 a28lA4, Viagem de saúde para o rio Curuca, conjuntamente com FNS e FUNAI (

barco seringueiro);
. Segunda quinzena de março, Viagem preparatório para o Encontro entre índios e

Ribeirinhos;
. 04 a 16104, Magem com os técnicos para levantamento das potencialidades econômicas

de algumas aldeias e comunidades ribeirinhas (voadeira do CIVAJA );
. 10 a16fi4, Viagem para buscaros participantes do Encontro índios e Ribeirinhos com o

barco do CIVAJA;
. 17 a2OlO4, Realização do Encontro de índios e Ribeirinhos;
. 21 a 27104, Viagem para deixar os participantes ( Barco do CIVAJA )

Considerando essa pesada programação e a real dificuldade de inserir mais uma viagem para
o Franco conhecer a área, sugerimos, sabendo das diÍiculdades que isso representa, que o
mesmo tente antecipar sua viagem em alguns dias para poder participar do Encontro índios e
Ribeirinhos. Aguardamos uma posição sobre o assunto.
Toda equipe estará esperando pelo Serge em atalaia do Norte.
Aproveitamos a oportunidade para solicitar urgentemente o recurso para realização do
Encontro lndios e Ribeirinhos e para poder efetuar o levantamento econômico, já programado
com os técnicos.
Sem mais pelo momento, poderemos conversar das outras coisas e de todo o trabalho
desenvolvido pelo CIVAJA e Comissão Mista pessoalmente.

Agradecemos a atenção e despedimo-nos cordialmente.


